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２０１５～２０１６年度スローガン 

『味わおう！ ロータリーの楽しさを 家族と共に』 
 

第１０回 （通算１５６３回） ２０１５年９月２９日 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘 〈６〉 出席状況報告 

〈２〉 

〈３〉 

〈４〉 

〈５〉 

ロータリーソング「日も風も星も」 

会長報告 

ビジター紹介 

幹事報告 

〈７〉 

〈８〉 
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〈10〉 

メークアップ報告 

委員会報告 

ニコニコ BOX 報告 
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2015～16 年度 国際ロータリーテーマ ～ 世界へのプレゼントになろう ～   

WWWeeeeeekkklllyyy   RRReeepppooorrrttt  

本日の卓話  「ロータリーで言う奉仕」 

第 2580 地区パストガバナー  戸田
と だ

 一誠
いちじょう

 氏 

 

次回の卓話〈10/6〉   

「イニシエーション・スピーチ」  梶間雅子会員 

    「会員卓話」        大井建男会員 

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



◆◇◆ 先週の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆ 会 長 報 告 ◆◇◆ 

1. 9 月 10 日（木）PM2:00～「第 2580 地区国

際奉仕委員会セミナー」に私と渡辺国際奉

仕副委員長の 2 名で出席しました。 

2. 9 月 15 日（火）AM11:30～ 第 2580 地区

青少年交換委員会 松浦副委員長、大山

委員、派遣留学生の美和あかりさん、同父

兄 美和香織様の 4 名が来会、次年度海外

留学予定の打ち合わせを行い、当クラブが

カウンセラーを引き受ける事に承諾した。 

3. IM 開催のご案内に東京ワセダ RC 実行委員

の山中氏、矢口氏が来会された。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 

松浦吉晃地区青少年交換副委員長： 

第 52 期青少年交換留学派遣予定学

生、美和あかりさんをご紹介申し上げ

ます! 

大山 剛地区青少年交換副委員： 

交換留学生の「美和あかり」さん をよ

ろしくお願いします。 

山中博司様、矢口敏晴様（東京ワセダ RC）： 

合同例会に出席、うれしく思います。

本日はインターシティ・ミーティングの

御案内にまいりました。是非皆様の登

録をお待ちしております。 

越 孝郎東京城北 RC 幹事： 

本日の合同例会 楽しみにしておりまし

た。よろしくお願い致します。 

白石会員：東京城北 RC の皆様、ようこそ。17 日

のゴルフ 小川先生よろしくお願いします。 

牧野会員：①東京城北 RC の皆さん、本日は合

同例会へようこそ。 ②古川杉並警察

署長、本日の卓話よろしくお願いします。 

 

 

今週の合計  6 件 

今期の累計 

21,000 円 

329,299 円 

2015 年 9 月 15 日  第 9 回 （通算 1562 回） 

開会点鐘 牧野会長    28F「スカイルーム」 

東京城北・東京セントラルパーク RC 合同例会 

＊ビジター紹介 1 名 麻生利勝様（東京西北

RC） 

＊ゲスト紹介  11 名 古川貞一様（卓話講師）・

西雄大様・大橋幸子様（杉並警察署員）/松浦

吉晃様（地区青少年交換副委員長・東京お茶

の水 RC）/大山 剛様（地区青少年交換委員・

東京福生 RC）/中山博司様/矢口敏晴様（IM

実行委員・東京ワセダ RC）/美和あかりさん（青

少年交換派遣留学生予定者）・美和香織様

（父兄）/李 恩珉さん（米山奨学生）/大塚花

子さん（ピアノ奏者） 

 出席 19 名  欠席 11 名  （免除者 1 名） 

 出席率 65.51% 補正出席率（9/11） 89.65% 

1. 本日、本年度のＩＭで、早稲田 RC よりメーキャ

ップに来られています。後日、登録の案内を

出しますが、全員登録お願いします。 

2. ハイライトよねやまが仕上がりましたので、お読

みになりたい方は事務局まで。 

3. 職業奉仕セミナーが、１１月２４日 １５時より

当ホテルにて開催されます。ロータリアンなら

どなたでも参加できます。詳細は事務局にお

問い合わせを。 

4. 当ホテルの担当者が変わります。藤村さん、

今までありがとうございました。新しい担当者

は、高原由紀さんです。よろしくお願いします。 

5. クラブフォーラムの案内をポストインしていま 

すので、参加をお願いします。 

6. 次週は例会お休みですので、次回は２９日、

戸田 PG の卓話です。 

9 月は 

基本的教育と識字率向上月間 

〈 ロータリーの友月間 〉 



◆◇◆ 先 週 の 卓 話 ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「警視庁管内の治安情勢の現況」 

杉並警察署長  古川貞一氏 

 

警視庁管内で認知した殺人事件、暴行事件、万引

き事件も含めて事件の発生件数は平成 14 年

301913 件でしたが、ずっと右肩下がりで平成 26 年

には 161000 件、約 14 万程削減しました。その時危

機感を感じて犯罪抑止総合対策に本腰を入れて取

組みました。非常に環境が悪い！犯罪が発生してい

て町が住みにくくなっている！この町の不動産の価格

が上がらないのは警視庁のせいではないか！という

声があがってきました。今,車のナビでこの辺は犯罪発

生多発地域ですと出ます。そのようなのが出ると不動

産会社としても困るわけですよね。 

その中で凶悪事件、殺人事件がすごく多くなっている

のではないかという声が聞かれますが、実は平成 20

年に 179 件の殺人事件が発生していましたが、平成

26 年には 127 件でマイナス 55 件になりました。それ

は皆様の防犯やボランティアの力もありますし、殺人

を犯して、弁護士さんの方々が再犯防止に力を入れ

てくれたお蔭だと思っております。    認知件数、

いわゆる発生件数と検挙した件数をご覧いただくと平

成 26 年では 127 件発生しましたが 124 件検挙とい

うことで発生件数と検挙件数が近づいてきています。 

今皆さんご存知のように防犯カメラが有効活用され

ています、それとDNAです。防犯カメラと言えば、皆さ

ん、目黒の事件ご存じでしょうか。犯行現場から防犯

カメラでずっと追いかけて行って、東京駅のバスター

ミナル、そこからバスに乗って福島まで行って犯人の

自宅をつきとめました。防犯カメラを追いかけて行っ

て犯人の居所をつきとめる、そういった捜査が十分進

むようになりました。画像が悪いですがそれを鮮明に

する装置もできています。カメラだけではないですよ、

捜査員の血の滲むような努力があるということを忘れ

ないでいただきたいと思っています。事件が発生した

ら 1 ヵ月間泊まり込みで事件を追いかけていますの

で・・・。そのようなことで、検挙と発生が近づいてきて

います。 

次に身近な犯罪、窃盗犯ですが、平成 24 年、

117000 件ですが平成 12 年には 24 万件でしたから

半減しているのがわかると思います。ただし今問題に

なっているのは 70 歳、80 歳の高齢者の万引きが非

常に多くなってことです。ご主人さんに先立たれて 1

人住まい。蓄えもあるし自分で十分生活できるんだけ

ど、なぜかレジを通らずにとうもろこし1 本240円万引

きしてしまう。傍で「お母さん！」って教えてくれる方が

いないからなんですね。 

今警視庁で 2 つの問題があります。ストーカーと特殊

詐欺対策です。 

まずストーカーについて、皆様記憶に新しいと思いま

すが三鷹の事件。待ち伏せされて部屋の中に入られ

殺されてしまったという事件です。平成 22 年に 1032

件だったストーカーの相談が平成 26 年には 2204 件

となって、5 年間で倍増しています。男女の別れ問題

が多く、ひとつ間違えれば大きな事件に発展してしま

うので、きちんとした別れ方の相談まで警察がやった

りしています。一時保護するために区の施設に入れた

んですがなかなか交われないということで、今はシテ

ィホテルを借りてかくまったりできるようになりました。 

配偶者からの暴力相談も増えていて平成 22 年

2688 件から平成 26 年には 4107 件。いわゆる夫婦

仲の問題でなぐられたという話。夫婦関係でも逮捕す

る場合もあります。子供さんへの影響も大きいですか

ら、DV の関係には非常に力を入れて取り組んでいま

す。 

本題の特殊詐欺対策に入って参ります。昨年警視庁

での認知件数は 2311 件でした。一昨年より 305 件

減らしましたよって数字的にかっこいいことを警視庁

は言ってますが・・・あっ、私も警視庁でした。（笑）7

億 6000 万円減少させたと言ってますが、被害額は

80 億円なんですよ！このお金は高齢者の方、いわゆ

る 60 歳以上 80 歳、90 歳の方々が、必死に自分の



将来のために貯めたお金です。大事に貯めていたお

金を一機に持っていかれてしまうんです。オレオレ詐

欺は若干減少していますが、架空請求詐欺が非常

に増えてます。   子供さんがなんかあったから助け

てあげようというのではなくて自分が私腹を肥やそうと

いうものですよね。どういうことかというと、未公開の株

の購入のお知らせとか来ます。 

手が込んでいてグループでやっていて皆役割がある

んです。社債購入しないかとまずパンフレットが届きま

す。犯人が「パンフレット届きましたか」と電話をかけて

きます。「お金を出すのであなたの名義を貸してくれ

ませんか」と言われ、「いいわよ」と言うと、次に弁護

士が「名義貸しは違法です、金融庁の査察が入りま

すよ、あなたも共犯になります、ですが取引実績があ

れば大丈夫ですから。300 万円出せば大丈夫です

よ」と言って 300 万円がプラスで入ってくる。2500 万

円、3000 万円があっという間になくなっていきます。

良く見てますよね。資産をお持ちの方にしか手紙がい

かないんです。そういう名簿があるんですね。非常に

被害額が大きくなってきてるんですよ。我々の一番身

近にいるロータリークラブの皆さんも含めて周りの方に

対策をお願いしたい。 

今警視庁では金融機関対策に取り組んでいる最中で

す。銀行の窓口で 200 万おろしたいと言った時に「何

にお使いですか」と聞くようにしています。「子供がね」

って話す人は誰もいません。犯人からちゃんと指示が

出ています。車のパンフレットを持って銀行に行って

車を買うって言えば大丈夫だからという風に犯人の指

示があります。以前調布警察署で副署長やっていた

時に老夫婦が 600 万円持っていかれました。タンス

預金でした。ご夫婦には長男、長女のお二人のお子

さんがいました。娘さんは家を買いたくて、お父さん、

お母さんに資金を融資してくれないかって言ってたん

だけど、そのたびに「うちにお金はないわよ」と断ってい

たそうです。ところが 600 万円犯人に渡してしまった。

「何？お母さん、600 万円あるんじゃない。なんで私

に融資してくれない。だからこんな目にあうのよ」と娘

に言われたお母さんは「お姉ちゃん、ごめんね」って

書いて亡くなってしまいました。こうやって命まで落と

してしまう事件がありました。 

金融機関の方が止めてくれた件数は今年の上半期

だけで 940 件ありました。合計で 26 億 6800 万円で

す。これをひとつ間違って「はい、わかりました、どう

ぞ」とお金渡していたらこれだけ被害が出たということ

です。金融機関の方、窓口の方、後ろのサブの方、

責 任 者 の 方 が タ ッ グ を 組 ん で 、

よく聞いて、警察に一報くれたから対処できました。 

なぜ騙されるのか？何度もテレビでやったり、新聞に

書いたり我々も高齢者の自宅を訪問していても騙さ

れるのは、親子が一緒に住んでなくて久々に電話で

声を聞くからなんですね。企業の方に親御さんと一緒

に住んでいない方で、親御さんに電話をしたのはいつ

ですか？と聞いたら 1 ヵ月以上前というのがほとんど

でした。普段からやりとりしていればわかるんですが声

を聞いていないしずっと連絡していないものですから

急に、「助けて」って言われると、子供を守りたいという

親心スイッチがブチッと入ってしまって騙されてしまう。

そんなことありえないと思うかもしれませんがこれが事

実です。 

町の人も高齢者のためにボランティアでキャンペーン

をやったり、高齢者の自宅にお巡りさんや公務員にな

られた女性警察官が廻ってひとつひとつ説明したり、

電 話 に 犯 人 の 声 は 録 音 さ れ て い ま

すという録音機をつけるようにしてもらっています。 

最後にお願いですが、今警視庁では特殊詐欺根絶

アクションプログラムというのをやっております。企業を

経営されている方に、社員、息子さん、孫世代の

方々が、親御さん、おじいちゃん、おばあちゃんに電

話してあげるように、こんな気持ちになって被害にあっ

てしまうから常々連絡取るように伝えてくださいとお願

いしています。 

26 年現在で 825 社が入って今その取組みをしてる

最中でございます。アクションプログラム入ってみたい

という方は各警察署の犯罪抑止対策係というところに

お電話いただければと思います。 

今後共、特殊詐欺対策について、ご指導、ご協力い

ただければと思います。 

本日は誠にありがとうございました。 

【編集・記 / 梶間雅子会員】 



◆◇◆  先週の合同例会より  ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡辺会長、牧野会長による会長挨拶。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

越幹事、萱森幹事の幹事報告。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松浦地区青少年交換副委員長、大山地区青少

年交換委員、青少年交換派遣留学予定者の 

美和あかりさん、お母様が来例。 

美和さんは 10 月から来年 8 月の留学日まで  

毎月一回、例会に参加予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東京ワセダ RC より IM 実行委員会の中山様、 

矢口様が来例され、11 月 17 日開催の 

中央分区 IM のご案内がありました。 

 

 

◆◇◆  10 月の例会・卓話予定  ◆◇◆ 

6 日 「イニシエーション・スピーチ」 

梶間雅子会員 

「会員卓話」 

大井建男会員 

13 日 「米山奨学制度の現状と展望 課題」 

地区米山奨学委員会 委員 

青木宏義 様（東京新都心 RC） 

20 日  特別例会休会日  

「国民の休日」 

27 日 「バギオ基金について」 

地区バギオ基金支援特別委員長 

斉藤 実 様（東京臨海 RC） 



★ ハ イ ラ イ ト よ ね や ま ★ 

１８６号 より 

台湾学友会による日本人対象奨学金 

第7 期生 4名が決定!! 

台湾米山学友会（正式名称：（社）中華民国扶

輪米山会）による台湾版米山記念奨学事業「日

本人若手研究者奨学金」の第 7 期生が決定し

ました。6 月末までの締切に 11 人の応募があり、

台湾米山学友会理事会による厳正な選考が行

われました。今年度は、台湾のロータリアンから大

口寄付があったことから、通常 2 人のところ、4 

人が採用されました。合格者には今年 9 月から

1 年間、台湾学友会から毎月 25,000 台湾ドル

（約 85,000 円）が支給されるほか、学友会メン

バーがカウンセラーとなって、台湾での留学生活

を物心両面で支えます。 

朝野 嵩史さん(24)  

 台中市の東海大学歴史学研究所（大学院）で

近代日中関係を研究中。今後は、修士論文執

筆のほか国際シンポジウム参加等を予定。 

箭内さくらさん(20) 

 現在、高雄市の国立高雄第一科技大学管理

学部に留学中。日本の外食産業の台湾進出に

ついて、マーケティングリサーチに取り組む。 

宮城 里奈さん（21） 

 台北市の国立政治大学外交学科で「国際関

係と観光」をテーマに研究中。将来は、地元沖縄

とアジアを結ぶ仕事につきたいと希望。 

齊藤 由貴さん（28） 

 9 月から、国立政治大学国際経営学修士コー

スに留学し、アジアでの経営を専攻。社会問題を

解決するビジネスモデルの構築が目標。 

 

 

 

 

 

 

柚子の香り 

 

 

 

 

 

2015-16 年度 会長賞 

申請方法が例年より大きく変更となります! 

本年度の会長賞は、成果が測定しやすく、しかも

達成することにより、ロータリーが明らかに強化さ

れ、より効果的な奉仕活動ができるようになり、又

一般の認知度と公共イメージが向上するような目

標が設定されました。 

目標への進捗をより正確に測定することができる

よう、国際ロータリーはデータの収集と分析のツー

ルを改善し、以前のように、クラブや地区が書式

や報告書を提出する代わりに、クラブが国際ロー

タリーのデータベースに入力した情報を基に、国

際ロータリーがクラブの実績を検証します。 

本年度の会長賞を受賞するためには、「必須項

目」から2項目を完了させ、さらに各カテゴリーに

ある項目をいくつか完了する必要があります。 

活動項目の中には、クラブがロータリークラブ・セ

ントラルを通じて入力した情報により完了が検証

されるものと、活動項目に取り組むと、それが自

動的に認識されるものと2つあります。 

特記がない限り、これらの項目はすべて、2015

年7月1日から2016年4月1日までに完了する必

要があり その後、国際ロータリーが各クラブの実

績を検証します。 

7月1日より、ロータリーのウェブサイトMYROTARY

にログインして、各クラブ目標に対する現時点で

の進捗度を確認できるようになります。 

皆さんもアカウント登録を済ませられMYROTARY

へログインしてみてください。 

 

 

 

 

 

 
例会日  毎週火曜日 12：30～13：30   

例会場  ハイアットリージェンシー東京 

会 長  牧野 光洋  副会長  富永 英久 

幹 事  萱森 由美  会報委員長  花形 明利 

事務局  〒166-0004   

東京都杉並区阿佐ヶ谷南 1-34-6 新東京会館 

TEL（03）3312-4959  FAX（03）3312-4958   

E-mail: info@tokyocentralpark-rc.com 

http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 

―事務局からのお知らせとお願いー 

＊ 例会欠席の場合は、前日までに事務局に

ご連絡下さい。 


